



花屋
身近に

香采。新聞



発行：(有)kyo-sai. 代表 川邊 泰史 札幌市東区北12条東11丁目2-14

電話：FAX 011-731-8783 ホームページ <http://kyo-sai.co.jp>

新しい春に



先月はブライダルのお客様も多く、ブーケを幾つか制作しました。その中で新婦の方から相談を受けました、自分が結婚式で使用した造花のブーケをリメイク出来ないか? 20年以上前の古い造花ですが、ずっと綺麗に保管していた母さんも

素敵！そして娘さんのお気持ち本当に素敵！僕もそんな家族の物語のお手伝いを出来て本当に嬉しく思います。愛って時に難しいけど、想いは簡単で心で感謝！そして自分から出来る時、行動してみると、きっと素敵な事が起きるのかも知れません。

お早めのご予約がオススメは、どんな事でも大切かもよ！

お母の日ですね！5月は多くの花が届けられるようになります。多くのお花を貰うのが想いもその日はお花に変えていけれど、普段はうなづいてしまうことが多いです。



香彩・きょううさい。
という名前の花屋を
始めて14年が経ち
ました。今でもこう
さい？かさい？と言
われます。読めない

ですよねー。オープ
ンしてすぐにピンチ
になり、夢中でPR
活動、お金もなく家
族にも迷惑をかけま
した。夢を現実にす
るには凄く努力が必
要で、これからもチャ
レンジ精神と日々の
活動が大切だと感じ
てます。スタッフ、
家族、応援してくれ
る方々のためにもこ
れからも頑張ります!

僕と母

3人兄弟の末っ子の
僕は多分一番母に甘
えさせてもらったの
だと思います。

中学ぐらいからは反抗期になり、一番母を困らせました。素直に母に感謝を伝えてしまふと、いつもまことにうとうと心事雜になってしまいます。でも母の言葉を密かに

持って歩いてます。分身が出来るのなら一人の僕を母の側に置いて面倒や世話をあげたいけど、忙しい日々の中ほとんど会わるのが現状。親と子一緒に居られる時間は意外と貴重ですね！

